



## **Communiqué de la municipalité**

### **Malakoff s'oppose à la fermeture de classe à l'école élémentaire Paulette-Nardal**

Mercredi 7 mai 2025

L'Education Nationale prévoit la fermeture d'une classe à l'école élémentaire Paulette-Nardal, qui passerait à la rentrée prochaine de 9 à 8 classes.

En concertation avec les équipes enseignantes et la FCPE, la ville de Malakoff s'oppose à cette fermeture qui, au vu des effectifs prévus, conduirait nécessairement à des effectifs de 28 à 30 élèves pour les CM1 et CM2.

La ville rappelle que l'école Paulette-Nardal accueille une unité d'apprentissage UP2A dont les élèves ont évidemment vocation à être régulièrement accueillis dans les classes.

Malakoff est une ville de très grande mixité sociale qui n'est pas valorisée par le classement de ses écoles dans les réseaux d'éducation prioritaire. Et pourtant, avec plus de 40% de logements sociaux et un effort particulièrement conséquent pour continuer à construire du logement social tout en luttant contre la spéculation immobilière, Malakoff œuvre au quotidien pour favoriser le maintien des familles avec de jeunes enfants en petite couronne, quel que soit leur niveau de revenu. Il importe que l'Education Nationale, dans ses choix, vienne en soutien pour renforcer cette politique de mixité.

La Maire de Malakoff, Jacqueline BELHOMME, a écrit au Directeur académique de l'Education nationale pour lui demander de surseoir à cette décision injustifiée.